

Государственного учреждения культуры
«Дятловская районная библиотека»
гуманитарный проект по созданию комнаты психологической разгрузки
«Игротека»

для детей и подростков, проживающих на загрязнённой территории (последствия Чернобыльской катастрофы) на базе Новоельнянской горпоселковой библиотеки – центра общения и информации.



1. Наименование проекта: гуманитарный проект по созданию комнаты психологической разгрузки «Игротека» для детей и подростков, проживающих на загрязнённой территории (последствия Чернобыльской катастрофы) на базе Новоельнянской горпоселковой библиотеки – центра общения и информации.
2. Срок реализации проекта: 12 месяцев
3. Организация –заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение культуры «Дятловская районная библиотека»
4. Цель проекта: Создание комнаты психологической разгрузки «Игротека», с зоной для игр и творчества, которая позволит гармонично развить личность ребёнка посредством развивающих и настольных игр, материалов для творчества и зоной для отдыха - чтения увлекательной и полезной литературы.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
 - 1) организация библиотечного пространства и условий для отдыха для детей и подростков, проживающих в зонах радиоактивного загрязнения посредством игры, творчества и книги;
 - 2) организация досуга детей, профилактика безнадзорности, социально-негативных явлений, занятость в свободное от учёбы время;
 - 3) пропаганда здорового образа жизни;
 - 4) повышение общественного престижа библиотеки;
 - 5) продвижение и воплощение в жизнь идей милосердия и гуманизма
6. Целевая группа: Дети и подростки, проживающие на загрязнённой радионуклидами территории.
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
 - благоустройство помещения;
 - оформление интерьера;
 - приобретение новой специальной мебели, инвентаря, игрушек, развивающих игр, расходных материалов для творчества с проведением торгов;
 - пополнение книжного фонда качественной детской и юношеской литературой;
 - привлечение новых детских читателей в библиотеку;
 - освещение хода реализации проекта в СМИ

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 6528,65 \$	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	6528,65 \$
Софинансирование	528,65
8. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, Дятловский район, г.п. Новоелья	
9. Контактное лицо: Крупница Марина Викторовна, библиограф, +375 (1563) 21103, cbslib@grodno-region.by	

State Institution of Culture
"Dyatlovsk regional library"
humanitarian project to create a room for psychological relief "Igrotecka"

for



children and adolescents affected by the Chernobyl disaster on the basis of the Novoyelnensky city-village library - a center for communication and information.

1. Project title: humanitarian project to create a room for psychological unloading "Igrotecka" for children and adolescents affected by the Chernobyl disaster on the basis of the Novoyelnensky city-village library - a communication and information center.
2. Project dates: 12 months
3. Name of the organization-applicant: State cultural institution "Dyatlovsk regional library"
4. Project goal: Creation of the psychological unloading room "Igrotecka", with an area for games and creativity, which will harmoniously develop the personality of the child through developmental and board games, materials for creativity and a relaxation area - reading fascinating and useful literature
5. Project objectives: <ul style="list-style-type: none">- Organization of library space and recreational facilities for children and adolescents living in radioactive contamination zones through games, creativity and books;- organization of children's leisure, prevention of neglect, socially negative phenomena, employment in free time from studies;- promotion of healthy lifestyles;

- increasing the public prestige of the library;
- promotion and implementation of the ideas of mercy and humanism

6. Beneficiaries: Children and adolescents living in a territory contaminated with radionuclides.

7. Brief description of project activities:

- improvement of the premises; - interior design; - the acquisition of new special furniture, equipment, toys, educational games, supplies for creativity with the auction; - replenishment of the book fund with high-quality children's and youthful literature; - attracting new children's readers to the library; - Media coverage of the project implementation

8. Amount requested in USD: 6528,65 \$

Source of financing	Amount of financing (in US dollars)
Donor funds	6528,65 \$
Co-financing (own contribution)	528.65\$

8. Project location (region, town): Grodno region, Dyatlovsky district, urban village novoelnja

9. Contact person: Krupitsa Marina Viktorovna, bibliographer, + 375 (1563) 21103, cbplib@grodno-region.by